

La « société d'individualisation » est une société où chacun peut garder ses propres caractères et choisir son mode de vie sans subir la pression externe.

Cela me rappelle une journée de mon lycée, pendant laquelle on portait un t-shirt avec un dessin de l'arc-en-ciel. L'objectif de cette activité est d'encourager la communauté LGBT à être fier de soi-même et d'appeler la compréhension de la part des autres. À mon avis, tout le monde a le droit de vivre avec la personne qu'il aime et d'être un homme ou une femme selon son identité sexuelle.

Quant à la « société d'individualisme », cela signifie que l'on agit seulement pour soi-même, sans considérer l'intérêt de la collectivité

Par exemple, pendant cette pandémie de COVID-19, certaines personnes ont acheté des centaines de masques bien qu'ils n'en ont pas tant besoin. Cela entraîne la conséquence que les gens plus vulnérables ne pourraient pas en acheter un. Ainsi, le comportement individualiste peut faire des dégâts dans la société

D'après moi, la « société d'individualisation » repose sur le respect et la fraternité. Au contraire, la « société d'individualisme » fait preuve d'égoïsme. Bien que ces deux notions se ressemblent, les significations sont très différentes.